

ABSTRAK

NitaNurlita, 2020, *Aktivitas Keberagaman Masyarakat Minoritas Muslim (Studi Kasus Dusun Baninan, Desa Rubung Buyung, Kecamatan Cempaga, Kabupaten Kotawaringin Timur)*. Skripsi, Jurusan Bimbingan dan Penyuluhan Islam, Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi. Pembimbing: (I) Drs. H. Ahmad Gazali, M.Hum (II) H. Muhammad Maburr, Lc., M.Ag.

Kata Kunci : Aktivitas, Keberagaman, Masyarakat, Minoritas Muslim

Penelitian ini di latar belakang oleh pemikiran bahwa aktivitas keberagaman masyarakat yang beragama Islam yang saat ini bertempat tinggal di dusun Baninan adalah minoritas, dan sebagai umat Islam mereka tetap diwajibkan untuk beriman sesuai dengan akidah, serta mengamalkan ibadah sebagaimana mestinya, seperti salat lima waktu, salat jumat, puasa ramadhan, bayar zakat, serta membaca Al-Quran dalam kehidupan mereka. Berdasarkan hal tersebut maka dari itu peneliti ingin meneliti lebih dalam lagi yang dimuat dalam skripsi ini.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*), yaitu peneliti terjun langsung ketempat penelitiannya untuk menggali data-data yang diperlukan peneliti sesuai dengan masalah yang peneliti diteliti. Kemudian dilakukan teknik pengumpulan data dengan observasi data tentang akidah yang mengenai rukun iman, dan pengamalan ritual ibadah, serta dokumenter data, tentang geografis, demografis dan sarana prasarana.

Hasil penelitian ini bahwa dapat disimpulkan aktivitas keberagaman masyarakat minoritas muslim di dusun Baninan desa Rubung Buyung, Kecamatan cempaga, mengenai pengetahuan masyarakat tentang aktivitas keberagaman minoritas muslim yang ada di dusun Baninan mengenai akidah meliputi rukun iman kepada Allah, Malaikat-Nya, Kitab-kitab-Nya, Rasul-rasul-Nya, hari kiamat, serta Qada dan Qadar sebagian dari masyarakat Baninan sudah mengetahuai akan hal itu, sebagian ada yang masih kurang mengetahui tentang rukun iman tersebut, adapun pengamalan ibadah masyarakat minoritas muslim di dusun Baninan meliputi rukun Islam seperti, salat lima waktu, salat jumat, puasa ramadhan dan bayar zakat fitrah serta membaca Al-Quran, sebagian dari masyarakat dusun Baninan yang minoritas muslimnya telah mampu melaksanakannya dan sebagian lagi ada yang masih belum mampu melaksanakan dengan rutin.